

NOVEDADES YUCATÁN



VIERNES 13
DE MARZO DE 2020

Mérida • Yucatán

AÑO 2 • NO. 464

\$8.00



Martha Debayle más allá del éxito

Estará el viernes 27 del presente mes en el auditorio de Plaza La Isla para ofrecer la conferencia "Cómo tener lo que pocos tienen"

Espectáculos Pág. 1

• Mundo

La ecuatoriana María Espinosa, gallo de México para la OEA

Pág. 7

Privilegian salud

EL GOBERNADOR LOGRA que se posponga el Tianguis Turístico 2020, que ahora se realizará del 19 al 21 de septiembre próximo, con el objetivo de reducir los riesgos de propagación del coronavirus en Yucatán; los empresarios califican la medida de acción responsable

Novedades Yucatán/México

El gobernador Mauricio Vila Dosal anunció que el Tianguis Turístico 2020 en Yucatán se pospone y ahora se realizará del 19 al 21 de septiembre próximo, esto con el fin de proteger la salud de todos los yucatecos luego de que la Organización Mundial de la Salud (OMS) declarara al coronavirus Covid-19 como pandemia.

El mandatario estatal y el secretario de Turismo de México, Miguel Torruco Marqués, informaron en rueda de prensa que luego de que la Organización Mundial de la Salud (OMS) declarara una pandemia por esta enfermedad, el Gobierno del Estado y la Federación, junto con los empresarios del sector, decidieron reprogramar este evento con el objetivo de reducir los riesgos de propagación en el estado y el país.

Ayer, Vila Dosal se comunicó con Torruco Marqués para darle a conocer que el Gobierno del Estado deseaba posponer el Tianguis Turístico, propuesta que fue bien recibida.

El Gobernador indicó que ésta fue una decisión difícil de tomar, pero en la que en todo momento se privilegió la protección de la salud de los yucatecos, por lo que ahora se tomará esta situación como una oportunidad de seguir mejorando su organización y preparando al estado para albergar un Tianguis Turístico aún más exitoso.

Lo programado

1,351 compradores
815 son nacionales
536 internacionales

762 empresas compradoras
385 nacionales
377 internacionales.

Más de 9,000 participantes de 46 países
64,000 citas de negocios
3,500 expositores.



Por su lado, el secretario de Turismo federal, Miguel Torruco Marqués, señaló que Yucatán está listo y lo seguirá estando para ser dignos anfitriones de un gran Tianguis Turístico.

El sector empresarial calificó la decisión de posponer el evento turístico de ser una medida responsable, ya que se privilegió la salud y seguridad. El presidente

de la Concanaco, José Manuel López Campos, y su homólogo del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Michel Salum Francis, consideraron de acertada la medida, "se está tomando en cuenta la salud de los yucatecos que es un tema fundamental, porque la llegada de tantos visitantes de varios países también pue-

de propiciar el traslado del virus", dijo.

Ya en Mérida, Vila Dosal anunció que a partir de hoy el Gobierno del Estado instalará filtros sanitarios en los accesos terrestres y aéreos de Yucatán, así como en escuelas.

Mérida Págs. 4 y 5

Cancela deportes y levanta muros

Agencias/México

Como un ciclón, el coronavirus Covid-19 avanza tirando mercados internacionales, pegando donde duele como es en la economía, cancelando máximos eventos de corte mundial, sobre todo deportivos, así como levantando muros por todo el orbe, además de los miles de contagios y muertes. Ayer México reportó el contagio número 16 con 3 nuevos casos, en Querétaro, Puebla y Durango.

Un día después que fuera declarada pandemia por la OMS, temores al coronavirus mantuvieron la mala racha de los mercados bursátiles y petroleros del mundo, donde Wall Street tuvo su mayor caída en más de 30 años y la Bolsa Mexicana de Valores suspendió cotizaciones apenas 35 minutos del inicio ante retroceso de 7 por ciento y el peso perdió terreno ante el dólar.

Pero en el ámbito deportivo fue otro mal día de noticias: anunciaron cancelación de los partidos amistosos de la selección mexicana de fútbol frente a sus similares de la República Checa y Grecia, de la Liga de Campeones de la Concacaf (juego del Cruz Azul y Los Ángeles FC); las ligas española, portuguesa, holandesa, MLS, así como juegos de la UEFA. Además, pararon también la Federación Internacional de Tenis,

• País

Este mes, propagación en México

La Secretaría de Salud informó que a finales de marzo México podría entrar en la fase de transmisión comunitaria del Covid-19.

Pág. 1

Cierra Disney

De mañana al fin de mes sella puertas el complejo Disneyland Resort, en California, EU

de hockey y McLaren del GP de Austria. Grandes Ligas de beisbol retrasó el inicio de su temporada, entre otros.

Y los muros se siguen levantando, siguiendo los pasos de EU; Venezuela y Bolivia cerraron sus aeropuertos a Europa y el primer ministro de Canadá, Justin Trudeau, y su esposa se pusieron en cuarentena debido a posible contagio.

Finanzas Pág. 5
Afinidades Pág. 8
Deportes Pág. 9

• **Negocios**
Asesoran expertos alemanes a Pymes yucatecas
Pág. 12

• **Reportaje**
Se "acoplan" a tecnología Numismática y Filatelia
Pág. 6 y 7

Empleo formal, en ruta alcista

EL aumento de plazas acumulado en el primer bimestre de 2020 llegó a 50 mil 44

Reforma/México

Durante febrero, el incremento en el padrón de trabajadores registrados ante el IMSS fue de 26 mil 101 plazas respecto al mes

previo, de acuerdo con cifras desestacionalizadas elaboradas por Reforma.

El aumento de puestos de trabajo de febrero fue inferior en 4 mil 32 plazas al registrado en el mismo mes de 2019.

El aumento de plazas acumulado en el primer bimestre de 2020 llegó a 50 mil 44, de las cuales el 94.4 por ciento fueron puestos permanentes y sólo 5.6 por

ciento eventuales.

No obstante, este acumulado bimestral fue inferior a las 83 mil 531 plazas acumuladas en el mismo lapso de 2019.

A tasa anual, el incremento de trabajadores registrados en el IMSS fue de 1.54 por ciento. Esto significa que en febrero de 2020 hubo 313 mil 444 plazas más que en el mismo mes de 2019.

Con carnet...

Número de trabajadores registrados en el IMSS alcanzó

• En febrero 2019
20 millones
299 mil 993

• En febrero 2020
20 millones
613 mil 536

Cifras originales difundidas por el IMSS indican que el número de trabajadores registrados alcanzó la

cifra de 20 millones 613 mil 536, contra 20 millones 299 mil 993 plazas del mismo mes de 2019.

OPINIONES
DE
HOY

Conchi León, Alejandro Castro Escalante, Daniel Uicab Alonzo, Héctor Trejo S., Dzereco Págs. 2/3 Salvador García Soto, Gabriel Guerra Castellanos (*) País Pág. 4

SÍGUENOS EN LAS REDES
novedadesyucatan.com



NOVEDADES
YUCATÁN

